

## **"Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.**

Liebe Freunde der Blasmusik,

2021- ein bewegtes Jahr, das „bewegend“ zu Ende geht.

Möge das neue Jahr Glück, Frieden, Erfolg und vor allem Gesundheit bringen, das wünscht Ihnen der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf.

Das vergangene Jahr lässt sich in sehr kurzen und knappen Meldungen zusammenfassen, da wir leider im gesamten Zeitraum nur wenige Auftrittstermine wahrnehmen konnten und diese nur mit eingeschränkter Zahl von Musikern, weil es die Auflagen nicht anders zuließen.

Aus bekannten Gründen gab es seit Januar keine Proben.

Am 23.07.2021 fand unsere erste Zusammenkunft im Kulturzentrum wieder statt.

Der Lampionumzug zur Eröffnung der Kirmes war der erste öffentliche Auftritt 2021 als Kapelle.

Die kurzzeitige Probenarbeit ermöglichte uns nicht, das Sonntags stattfindende Kirmeskonzert durchzuführen.



Zur Museumsnacht in Annaberg-Buchholz spielte ein Quintett des BMV Ehrenfriedersdorf im Frohnauer Hammer

Anfang Oktober konnte unsere Jahreshauptversammlung, unter der geltenden Corona-Schutzverordnung, stattfinden. Da bereits der Spielbetrieb 2020 sehr eingeschränkt war, gab unser Vorsitzender und musikalischer Leiter Uwe Wendler einen kurzgefassten Jahresbericht.

In diesem Tag konnten Musikanten für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein geehrt werden.

Andreas Dienelt durfte auf eine sehr bewegte Zeit beim BMV zurückschauen.

Weiterhin wurden	Rene' Kant	25 Jahre
	Dienelt Sebastian	25 Jahre
	Wendler Silke	15 Jahre
	Elsner Clarissa	10 Jahre

geehrt.



Andreas Dienelt konnte auf 35-erfolgreiche Jahre im Verein zurückblicken.

Zu diesem Zeitpunkt gab es noch Hoffnung für die schönste Zeit im Erzgebirge, die Advents- u. Weihnachtszeit. Aber nur wenige Wochen später holte uns die Realität wieder ein. Die unterschriebenen Verträge für die Bergparaden in Zwönitz und Olbernhau wurden zurückgezogen und vom Landesverband alle weiteren Bergparaden Mitte November, auf Grund der aktuellen Verordnung abgesagt.

So konnten wir wie im letzten Jahr unsere liebgewordene bergmännische Tradition nicht durchführen.

Damit war die Einladung der Kirchgemeinde, am 11.11. nach den gültigen Bestimmungen den Martinsumzug musikalisch zu begleiten, der letzte öffentliche Auftritt des Orchesters 2021.

Auch aus finanzieller Sicht waren die letzten zwei Jahre nicht sehr förderlich.

Aus diesem Grund möchten wir uns an dieser Stelle bei den Firmen Präzisionstechnik Köhler, EBG- Bau GmbH, Dr. Rene Oette Maschinenbauteile für ihre Sponsorentätigkeit in diesen Jahren recht herzlich bedanken.

Die Vereinstätigkeit wurde weiterhin von unserem Stadtrat sowie der Bürgermeisterin Frau Silke Franzl und vom Landkreis unterstützt.

Wir schauen jetzt optimistisch in das Jahr 2022, der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf feiert sein 40 Jähriges Bestehen und hofft daher auf ein gesundes musikalisches neues Jahr.

Mit musikalischem Gruß

Der Vorstand des BMV